

Artikel vom 16.12.2020

Ausgezeichnetes CSU-Mitglied

Kommunale Verdienstmedaille für Richard Langmeyer



Kurz vor Weihnachten wurden im Ortenburger Rathaus schon ganz besondere Präsente übergeben. Im Namen des Freistaats Bayern überreichte Landrat Raimund Kneidinger die kommunale Verdienstmedaille in Bronze an die beiden langjährigen Ortenburger Markträte Richard Langmeyer und ehemaligen Bürgermeister Johann Halser.

Landrat Kneidinger freute sich, zwei "außerordentlich würdige Empfänger" mit dieser Auszeichnung ehren zu können.

Langmeyer beendete heuer nach 36 Jahren seine erfolgreiche Zeit als Marktrat. Kneidinger lobte, er habe durch "seine sachliche Art, sein Fachwissen und seine Dialogfähigkeit einen großen Beitrag zur Entwicklung Ortenburgs geleistet". Er engagierte sich beispielsweise für den Neubau des AWO-Seniorenzentrums, für das Parkhaus am Untermarkt und den Kauf von Schloß Ortenburg.